

Policontusa de carácter reservado resultó conductora al volcar su vehículo en ruta Imperial-Labranza

Estamentos de emergencias de Nueva Imperial debieron concurrir a atender un accidente de tránsito, ocurrido cerca de las 09hrs con 30 minutos en el kilómetro 28 de la ruta S-4 Tramo Labranza-Nueva Imperial.

A la hora señalada anteriormente, se activaron el sistema de primeros auxilios de la Ciudad Acquarela, concurrió la Unidad de Rescate Vehicular de la Segunda Compañía de Bomberos; al momento que los rescatistas llegaron al lugar, encontraron un móvil volcado al interior de un predio particular, el móvil que era conducido por una persona de sexo femenino, prelimi-



narmente la persona fue socorrida por conductores que circulaban por el lugar, dando avisos del accidente a Bomberos, Carabineros y la Ambulancia del SAMU.

Precisamente fueron los

profesionales de la salud que le prestaron los primeros auxilios, luego que fuera estabilizada fue trasladada al Servicio de Urgencia del Hospital Intercultural, lugar que fue evaluada clínicamente por

el facultativo de turno, quien diagnosticó policontusa de carácter reservado.

Según la dinámica del ac-

con una velocidad no razonable ni prudente, por tal motivo que al salir de la curva existente en el lugar, perdió



cidente, testigos señalaban que es probable que la conductora, circulaba de oriente a poniente por la ruta S-40,

el control del móvil, para traspasar el límite de la ruta con predio particular.